



Kaum zu glauben

von Gott reden im
21. Jahrhundert

*Impulsreferate
und Diskussion*

Gerd Altmann/pixelio.de

Gott – wer oder was ist das eigentlich?

Naturwissenschaft und Technik haben unsere Sichtweise auf die Welt grundlegend geändert.

Kann man als moderner Mensch überhaupt noch an Gott glauben? Ist es möglich, aus jahrtausendealten Texten Impulse zu ziehen für ein spirituelles Leben in der Jetztzeit? Wie kann eine Verbindung aus uralten, überlieferten Glaubenssätzen und modernem Leben gelingen?

Pfarrer Heiko Kuschel von der evangelischen Citykirche Schweinfurt wird jeweils aus seiner Perspektive ein Impulsreferat zur Einführung ins Thema halten. Danach ist Zeit und Raum für eine offene Diskussion.

Eintritt frei. Teilnahme am gesamten Kurs ist sinnvoll, Einzelteilnahme ist aber möglich.

Ort: „Clubraum“ im Martin-Luther-Haus
Bodengasse 1, 97421 Schweinfurt

Zeit: jeweils Montags 18:00-19:30 Uhr

Themen:

- 24.9. Und Gott sah, dass der Knall gut war: Naturwissenschaft und Schöpfung
- 1.10. Die Bibel: Gottes Märchenbuch?
- 8.10. Wie kann Gott das Leid zulassen?
- 15.10. Evatholisch oder isladdhistisch: Gott finden in den Religionen der Welt
- 22.10. „Gott finde ich auch im Wald“: Brauchen wir die Kirche?